



Félix Arias y Julián Sánchez Pingarrón durante la reunión mantenida en la sede de Sepes en Madrid



## Sepes invertirá 10 millones de euros en el parque empresarial de La Roda

ABC

L proyecto del Parque Empresarial «El Salvador II» de La Roda (Albacete) recibirá un impulso determinante gracias a una inversión de 10 millones de euros que aprobará la Entidad Pública Empresarial del Suelo (Sepes) antes del final de este mes, según ha acordado el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, con el director general de Sepes, Félix Arias, en una reunión la semana pasada en Madrid.

Este Parque Empresarial, que tendrá una superficie neta de 270.000 metros cuadrados, permitirá la instalación de 60 empresas, con una generación de empleo estimado en torno a 450 puestos de trabajo.

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, que ha mostrado su satisfacción por esta inversión, ha subrayado que «las negociaciones impulsadas por el Gobierno de

Castilla-La Mancha están permitiendo un notable aumento del suelo para uso empresarial, que producirán un crecimiento de la actividad económica y de la oferta laboral».

Sánchez Pingarrón ha destacado que «en el último mes hemos asistido a un intenso impulso a la creación de Parques Empresariales, que se ha materializado en iniciativas que supondrán una inversión de 40,8 millones, y la creación de 289 empresas y cerca de 2.000 puestos de trabajo».

El titular de Ordenación del Territorio y Vivienda ha querido agradecer a Sepes su receptividad hacia los proyectos a desarrollar en Castilla-La Mancha, que se están materializando en un importante volumen de inversiones destinadas a esta Comunidad Autónoma.

Sánchez Pingarrón ha recordado que el 7 de septiembre, el Consejo de Ministros autorizó la ejecución de obras de urbanización de los Parques Empresariales de Campo de Criptana y Pedro Muñoz, en la provincia de Ciudad Real, que permitirán la instalación de 229 empresas y podrán generar 1.500 puestos de trabajo, con una inversión prevista de 30,8 millones de euros.

**Este Parque Empresarial permitirá la instalación de 60 empresas, con una generación de empleo estimado en torno a 450 puestos de trabajo**



Cocinas Schmidt

### Nuevo punto de venta en Mobilkit de Toledo

La tienda de bricolaje Mobilkit cuenta en sus instalaciones de la calle Río Jarama, 70 de Toledo, con una exposición de Cocinas Schmidt. Este establecimiento cuenta con un concepto diferente de la venta del mueble de cocina. Según el responsable de Mobilkit, Mariano Revenga, la empresa «ha realizado un esfuerzo por mantener su imagen, dentro del turbulento mundo del bricolaje y las grandes superficies en Toledo». Schmidt es un fabricante de cocinas, muebles de baños y hogar. Fundada en 1959, la empresa cuenta con tres factorías, dos en Francia y una en Alemania, con más de 1.200 personas empleadas. Es el segundo productor europeo.

Promocyc

### La inmobiliaria abre oficina en Toledo

La promotora inmobiliaria Promocyc ha abierto su oficina de ventas en Toledo donde comercializará todas las promociones que está desarrollando en la zona de La Sagra. La oficina se encuentra situada en la calle Roma, 1. Promocyc, creada en 2002, tiene promociones de chalets y edificación en altura en Villaluenga, Bargas y Recas. La promotora ha entregado ya 40 viviendas adosadas en Argés y tiene a la venta 52 chalets en Olías del Rey.



Pedro Pablo Gómez y Juan José del Valle, responsables de Arquiver

## La empresa toledana Arquiver consigue ser Contratista del Estado

ABC

TOLEDO. Arquiver Proyectos y Servicios, S.A. ha conseguido la reconversión a Sociedad Anónima y ampliación de Capital Social de Inversiones Govalsa, la parte inmobiliaria del grupo, así como la obtención de la Clasificación de Contratista del Estado para Arquiver, la parte que se dedica exclusivamente al sector construcción.

Con este importante paso se acredita que los medios personales de la empresa constructora cuentan con recursos humanos suficientes y con un equipo de arquitectos, ingenieros, licenciados, etc. con capacidad documentada para desarrollar las distintas funciones que desempeñan en la empresa, por otra parte los medios materiales de que dispone la compañía

se consideran adecuados para ejecutar sus obras y dispone tanto de medios financieros así como de fondos propios que garantizan la actividad.

Arquiver empezará inmediatamente a licitar obras para la Administración Pública, en un primer plazo lo hará en el marco regional para posteriormente licitar también en otras Comunidades.

Una vez conseguida la clasificación, se iniciarán acciones para la ampliación de grupos, subgrupos y categorías, dado que por el dinamismo de la empresa no dejan de incorporarse más técnicos y medios materiales unido a la conclusión de mas obras no presentadas en el expediente inicial tales como polígonos industriales, edificios de viviendas y edificios de oficinas.